

## Communiqué de presse du SNUipp-FSU 54 18 novembre 2019

Ce lundi 18 novembre, Jean-Michel Blanquer, Ministre de l'Education Nationale sera présent dans notre département pour visiter un lycée de Nancy et une école élémentaire de Lay-Saint-Christophe.

Alors que cette rentrée est très mal vécue par de nombreux personnels, le SNUipp-FSU 54 note que le Ministre a choisi de se rendre dans une école d'immersion en langue allemande. Un choix qui en dit long sur les priorités fixées par son cabinet : valoriser les expérimentations, quitte à créer une école à deux vitesses. Les écoles d'immersion anglais et allemand représentent une vitrine et bénéficient de moyens humains supplémentaires qui font cruellement défaut ailleurs, où les effectifs sont élevés avec de nombreux élèves en difficultés ou allophones. Le SNUipp-FSU 54 dénonce ainsi depuis plusieurs années l'attribution de ces postes enseignants de maître.sse supplémentaire destinés à faciliter l'apprentissage de la langue étrangère. De plus, des budgets exceptionnels sont débloqués afin de former les enseignant.es de ces écoles en langue, quand la formation continue est quasi inexistante pour la majorité des collègues.

Le SNUipp-FSU souhaite donc rappeler au Ministre que de nombreux.ses enseignant.es, ATSEM et AESH de Meurthe-et-Moselle sont démoralisé.es, épuisé.es et inquièt.es : accueil obligatoire des élèves de 3 ans, injonctions pédagogiques, inclusion et direction d'école sans moyens suffisants, difficultés financières, future pension dégradée, écoles « orphelines » etc, et pour si peu de reconnaissance et de soutien. Les vrais sujets et les vraies urgences ont besoin d'être entendus et de déboucher sur des actes forts !

Mme NICOLAS et M. SINGER

Co-secrétaires départementaux du SNUipp-FSU 54